
 

1 

 

 令和６年 ６月 ３日 

会 員 各 位 

西東京市立田無第二中学校 

     ＰＴＡ会長 

 

ＰＴＡ議案議決報告 
 

掲載日時 令和６年 6 月 ３日（月） 

掲載場所   ホームページ 

成立状況 会員数 ３７５名（家庭数：３５８ 教職員： ２８名） 

会員の 1/3(１２５名)以上の承認をもって成立しました。 

 

 

 

令和５年度 PTA 活動報告  （ 5 月１０日 HP 掲載の「令和６年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

令和５年度活動報告は、すべてにおいて承認されました。 

 

 

令和５年度会計決算報告・会計監査報告  

（ 5 月１０日 HP 掲載の「令和６年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

    令和５年度会計報告は、すべてにおいて承認されました。 

 

 

PTA 会則の改定について   （ 5 月１０日 HP 掲載の「令和６年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

    PTA 会則の改定について、承認されました。 

 

 

令和６年度役員・会計監査候補者の紹介及び承認 
   

令和６年度の役員・会計監査は承認されました。 

    役員等につきましては、５ 月 １０ 日にお子様を通じて配布しました 

「令和 ６年度 PTA 役員・会計監査候補者名簿」をご覧ください。 

    

 

令和５年度役員・会計監査並びに委員の解任 
  

令和５年度の役員・会計監査並びに委員が解任されました。 

    １年間ありがとうございました。 

 

 

【 旧会長より 】 
日頃より PTA 活動にご理解いただき誠にありがとうございます。先日総会を終え、胸を撫で下ろして

います。PTA 会員をはじめ、関係各所のご協力に感謝いたします。 

私はこの 1 年、大変だと思うことが多々ありました。反面、PTA にじっくり関わり、様々な方々の価

値観に触れることが出来ました。また、PTA とは何か、生徒を支援するとは何か、を夫婦で深く考える

時間が持てました。更に生徒と直接関わる機会を持ち、地域住民として社会貢献できたと感じています。

なにより微力ながら社会人として生徒たちを支援できることは、かけがえのない価値あることだと認識

できました。 

 



 

2 

 

 

 

PTA 不要論が叫ばれていますが、会員一人ひとりが PTA の意義と何ができるかを考え、その上で、

有効活用することができれば、PTA も有効な組織になるのではないでしょうか。私たち大人が生徒や地

域と関わることで、きっと生徒にいいエッセンスになり得ると信じています。１年間本当にお疲れ様で

した。ありがとうございました。 

 

 

令和６年度活動計画（案）・活動方針（案） 
（ 5 月１０日 HP 掲載の「令和６年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

令和６年度 PTA 活動方針、及び役員選出管理委員会の活動方針は承認されました。 

 

  

令和６年度予算（案）         （ 5 月１０日 HP 掲載の「令和６年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

令和６年度予算は承認されました。 

 

 

【 新会長あいさつ 】 
 日頃より保護者の皆様には PTA 活動へのご理解、ご協力賜り心より感謝申し上げます。これより令和

６年度 PTA は新体制となり活動して参ります。 

コロナウィルスも５類になり 1 年が経ちました。マスクを外せる日々が戻り今まで通りの生活が戻って

きたこと、そして子供たちへの色々な制限がなくなったことを喜び、PTA も子供たちのため変化をする年

だと考えております。今年度もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

【 校長あいさつ 】 
 新型コロナウィルスの感染症が５類へ移行されてから１年が経過しました。PTA 活動もボランティアの

募集形態が変わるなど、少しずつ変化しております。令和６年度の学校行事も、生徒のより良い成長のた

め、運動会の１日開催、合唱コンクールの会場変更など、バランスを取りながら計画しております。それ

らの実施に当たっては、可能な範囲でお手伝いいただくこともあるかと思いますが、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

転入・新規採用された先生方の紹介 
 

学校便り 4 月号をご参照ください。 

 

 

 

 旧役員のみなさま、１年間ありがとうございました。 

 今年度も先生方、会員のみなさまのご協力、ご意見をいただきながら、新役員一同力をあわせて活動し

ていきます。よろしくお願いします。 

 

 

 


